

**Communiqué de presse – Vendredi 11 juillet – J1
Championnats du monde de natation
du 11 juillet au 3 août 2025 à Singapour**

J1 : la France perd contre la Grande-Bretagne

L'équipe de France féminine de water-polo a connu une entrée en matière difficile aux Championnats du monde de Singapour. Opposées à la Grande-Bretagne pour leur premier match dans le groupe D, les Bleues se sont inclinées **12 à 9** (4-3 / 0-3 / 2-5 / 3-1), vendredi 11 juillet.

Pourtant, tout avait bien commencé. Les Tricolores entamaient parfaitement la rencontre en prenant les devants dès le premier quart-temps, conclu en leur faveur (4-3). Mais les Britanniques ont ensuite imposé leur rythme, dominant les deux périodes suivantes (8-2) et creusant un écart décisif. Malgré une belle réaction dans le dernier quart-temps, les Françaises n'ont pas réussi à inverser la tendance.

<https://www.ffnatation.fr/actualites/actualite-grand-public/championnats-du-monde-de-singapour-les-bleues-manquent-leur>

Nicolas MENANTEAU
01.70.48.45.54
06.81.05.51.07
nicolas.menanteau@ffnatation.fr

Charlotte DESPREAUX
01.70.48.45.56
06.23.25.32.60
charlotte.despreaux@ffnatation.fr